

*Dein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen.
Du wolltest noch so gerne bei uns sein.
Schwer ist es, diesen Schmerz zu tragen,
denn ohne dich wird vieles anders sein.*

In tiefer Trauer teilen wir Ihnen mit, dass meine geliebte Ehefrau, unser liebes Mami und unsere Grossmutter

Erika Schäfer-Mauerhofer

5. Oktober 1936 – 26. August 2018

nach langer und geduldig ertragener Krankheit friedlich eingeschlafen ist.

Für die vielen schönen Jahre, Stunden und Momente danken wir dir von ganzem Herzen. Ebenfalls danken wir allen, die Erika in ihrem Leben Gutes getan haben. Ein besonderer Dank geht an das Pflegepersonal des Maison Claudine Pereira in Saanen.

Richard Schäfer-Mauerhofer
Franziska Schäfer mit Stefan und Sarah Brunner
Richard Schäfer jun. mit Familie, Los Angeles
Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf ausdrücklichen Wunsch der lieben Verstorbenen hat die Trauerfeier im engsten Familienkreis stattgefunden.

Anstelle von Blumen gedenke man des Maison Claudine Pereira, Alterswohnen STS, Valiant Bank AG, IBAN CH03 0630 0016 9510 9791 0, PC 30-38112-0, Vermerk: Erika Schäfer.

Traueradresse: Richard Schäfer, Dorfstrasse 49, 3778 Schönried